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BAB V 

PENUTUP 

 

A. Simpulan 

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan, maka penulis 

akan menarik beberapa kesimpulan terhadap pengendalian internal dalam 

pengelolaan zakat, infak dan sedekah di BAZNAS Kabupaten Banjar, yaitu sebagai 

berikut: 

1. BAZNAS Kabupaten Banjar sudah menerapkan sistem pengendalian internal 

yang cukup baik, seperti tersedianya struktur organisasi dan uraian tugas, 

dokumen-dokumen yang dilakukan pencatatan dan sebagainya. Namun, masih 

ada beberapa hal yang kurang dalam penerapan pengendalian internalnya, 

seperti belum adanya menerapkan penilaian risiko secara khusus, baik risiko 

internal maupun eksternal. Selain itu, informasi yang masih kurang. BAZNAS 

Kabupaten Banjar belum memiliki situs website atau halaman yang memuat 

informasi seperti profil, program kerja, berita tentang kegiatan-kegiatan yang 

dilakukan BAZNAS Kabupaten Banjar, serta informasi lainnya yang 

berhubungan dengan zakat, infak dan sedekah. 

2. Kendala yang dihadapi oleh BAZNAS Kabupaten Banjar dalam penerapan 

sistem pengendalian internal diantaranya yaitu SDM yang belum sepenuhnya 

memadai, yang mana masih kurangnya SDM dalam beberapa hal kompetensi 

yang diperlukan. Selain itu, belum maksimalnya kegiatan yang disebabkan 
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oleh dana pengumpulan yang masih tergolong sangat sedikit dari standar yang 

ditentukan oleh pusat. 

 

B. Saran 

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian di atas, maka penulis perlu 

memberikan saran antara lain sebagai berikut: 

1. BAZNAS Kabupaten Banjar hendaknya lebih meningkatkan penerapan sistem 

pengendalian internalnya terutama dalam penilaian risko serta tersedianya 

informasi. Sebaiknya, BAZNAS Kabupaten Banjar mengadakan penilaian 

risiko khusus sehingga dapat mencegah hal-hal yang tidak diinginkan, serta 

membuat situs website yang memuat segala informasi seperti profil, program 

dan kegiatan baznas, sehingga lebih memudahkan masyarakat dalam 

menemukan informasi tentang BAZNAS Kabupaten Banjar.  

2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian sejenis ini terus dikaji dan 

dikembangkan sehingga bisa menjadi hal yang menarik untuk diteliti. 

 




